



30 Pièces

1700 m²

Réf. 4950B

8 500 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

KRETZ

FAMILY REAL ESTATE

résidences immobilier

Aix-en-Provence. Un lieu unique et exceptionnel, l'une des plus belles demeures de plaisance de Provence, idéalement située à 20 minutes du Cours Mirabeau. Cette Bastide du XVIIIe se situe au cœur d'un magnifique parc paysagé de 9,5 hectares, entourée de vignes. La bâtisse principale s'élève sur 2 étages et comporte 2 ailes. Elle se compose de plus de 20 pièces principales, dont une salle d'honneur pouvant accueillir près de 200 convives pour des mariages, événements, avec plusieurs chambres d'hôtes. Un pavillon, un mas d'un étage comprenant 3 chambres, et plusieurs dépendances complètent la ...

Aix-en-Provence. A unique and exceptional place, one of the most beautiful pleasure residences in Provence, ideally located 20 minutes from the Cours Mirabeau. This 18th-century Bastide is set in 9.5 hectares of beautifully landscaped grounds, surrounded by vineyards. The main building has 2 floors and 2 wings. It comprises more than 20 main rooms, including a reception room that can accommodate up to 200 guests for weddings and events, and several guest rooms. A pavilion, a one-storey farmhouse with 3 bedrooms, and several outbuildings complete the property. The majestic grounds, planted ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

